

Interpellation – Que se passe t'il avec nos ASP

Mesdames et messieurs les Municipales et Municipaux

Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers,

Au vu des articles de journaux des dernières semaines, et au nom du groupe PS-VERT, je souhaite avoir de la municipalité quelques réponses aux questions suivantes.

Nous connaissons le licenciement de 2 ASP et avons également lu dans les ~~commissions~~ ^{communiqués} municipales qu'une autre démission est posée et que les 4 autres sont en arrêt maladie.

Nous avons bien noté que la municipalité ne répondrait pas aux questions concernant les licenciements mais néanmoins nous aimerions quelques explications sur le fait qu'une équipe complète se retrouve à l'arrêt.

La commune se retrouve aujourd'hui, à un moment où une bonne partie de la population se plaint d'incivilités sans Agents de Sécurité sur le terrain.

Comment la municipalité va procéder pour remplacer à long terme ses ASP qui manquent cruellement?

Quelles sont actions qui vont être menées pour ne pas se retrouver dans la situation actuelle dans quelques mois ?

Bon nombre de conseillers et conseillères étant absents ce soir, Je souhaite de préférence une réponse écrite de la municipalité.

Je remercie d'avance la municipalité pour les réponses qu'elle apportera.

Véronique Villaine

Pour le groupe PS-VERT-POP

